

# まど

ひばりが丘明星幼稚園

2021.9.30

## 運動会ごっこ

全号でお知らせした遊びが発展して身体を存分に動かして楽しんでいる子どもたちです。子どもたちにとって毎日が運動会。保育参加日で保護者の方々と一緒に楽しんだ活動を、今でもお友達と一緒に楽しんでいます。回を増すごとに上手になったり近寄ってきたすずめさんやたまごさんに優しく教える姿もあり、みんなで遊ぶ中で子どもたちの成長の姿が沢山感じられます。秋の風を感じながら引き続き楽しんでいきたいと思っています。

## サイコロ虫パズル

虫が大好きなあひる組の子どもたち。様々な虫を捕まえたり観察する中で、どんどん虫に詳しくなっています。前号で紹介した、一部分を見て当てる「虫食い虫クイズ」からさらに発展。「サイコロ虫パズル」を楽しんでいます。サイコロの絵を組み合わせて、虫を完成させます。保育参加日にあひる組で楽しんで活動しましたが、他のクラスの子も「やりたい!!」と挑戦。あひる組の子が教えてあげながら皆で楽しんでいます。

みんなで協力!

あと1つ...

私もやってみる!

# 収穫しました!!!

## きゃべつ収穫

9月14日(火)

大きく成長していくきゃべつの様子を日々観察していると、あっという間に穴だらけに...美味しくそうなきゃべつに青虫が沢山やってきたのです。「きゃべつ...大丈夫かな...」と心配をしている子と青虫がいっぱいで喜ぶ子と...。いざ収穫の日となり、心配しながらも周りの葉をめくってみると...なんと綺麗でツルツルなきゃべつが顔をだし、大喜び! 収穫の際に出てきた新たな虫も発見し、二つの喜びがあった子どもたちでした。次の日、給食のスープの中にきゃべつを入れましたが、午前保育中の為全員で頂くことができなかつたこと、とても残念で申し訳ない気持ちです。これから収穫予定のものがまだあるので、全員で収穫の喜びを感じながら美味しく頂けたらと思っています。

捕まえた青虫は大切に育ててちょうちょになりました!

ちぎる部分たくさんあるね

大きい~!

すごい穴だらけ!

美味しい給食にしてください!

あま~い!

美味しい!

上手に採れるかな...

いい匂い!

はさみでちょきん!

## ダンス

色々な音楽に合わせてダンスを楽しんでいます。保育参加日で楽しんだ「世界中の子どもたちが」のダンスはお友だちと二人組になって踊っています!

一緒に踊ろ!

汽車ぽっぽ

園庭の桜の木の横にある、ぶどう棚、ご存知でしょうか?!

## ぶどう狩り

9月24日(火)

ぶどう棚に緑色の小さな実がなったのを見発すると「ぶどう出来てる!」と大喜びの子どもたちでした。だんだん実が大きくなり、紫色に色づいていくぶどうを見て毎日のように「もうちょっとかな?」と期待をしながら楽しみに待っていました。収穫の日は大喜びで、行列になって一人ずつ丁寧にはさみを使って採りました。その後は採れたてのぶどうに「美味しい~!」と大満足。収穫の喜びを皆で分かち合いました。



## よさこい

よさこいを踊ると組さんの姿に「カッコいい!」と刺激を受けた子どもたち。「鳴子」を手にすると憧れのはとさんみたいに「やー!」と大きな声を出して楽しんでいます。

しゃかしゃか鳴る!

私も踊る!

## かけっこ・靴飛ばし

お兄さんお姉さんが「よーいどん!」「あーした天気になーれ!」と楽しんでいる姿を見て真似っこをして楽しんでいるすずめさんとたまごさん。色々なことに刺激を受けみんなで「やってみよう!」ことを全力で楽しんでいます!

みんなでかけっこ!

あ~したてんきにな~れ!

## お米作り

はと組とあひる組の子どもたちが一緒にバケツ稲作りに取り組んでいます。また、栗山の長尾農場に訪問し、田んぼ見学や稲刈り体験もさせて頂きました! 詳しい様子は後日お便りでお伝えしたいと思います。

